

Schleiden TopCash eingeführt

[9.6.2011] Die Lösung TopCash der Firma EDV Ermtraud kommt ab sofort bei der nordrhein-westfälischen Stadt Schleiden zum Einsatz.

Die Stadtverwaltung Schleiden ist mit der Gebührenkassenlösung TopCash der Firma EDV Ermtraud in den Produktivbetrieb gestartet. Die Mitarbeiter des Bürgerbüros können ab sofort sowohl städtische Leistungen als auch Zulassungsgebühren der Kreisverwaltung aus einer Hand kassieren. Laut Unternehmensangaben werden die Gebühren dabei den unterschiedlichen Kostenträgern und Konten automatisiert zugeordnet. (cs)

<http://www.schleiden.de>

<http://www.edv-ermtraud.de>

Stichwörter: Schleiden, Gebührenkasse, EDV Ermtraud, TopCash

Quelle: www.kommune21.de